

La cifra de enfermeras desempleadas en la Comunitat creció un 50% en el periodo 2010-2013

Publicado el **lunes, 28 julio, 2014** por **Redacción**

Las cifras de desempleo durante el periodo de 2010 y 2013 constataron un importante incremento del número de enfermeras desempleadas en la Comunidad Valenciana. La elaboración de un informe profesional presentado conjuntamente por el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia así lo atestiguan, con datos que reflejan un total de 500 enfermeras en situación de desempleo durante esos años.



Durante el curso pasado, hubo aproximadamente 1.000 enfermeras menos que acabaron la titulación en la Comunidad Valenciana respecto de los años precedentes como consecuencia de la implantación del Plan Bolonia. El estudio presenta comportamientos dispares en las tres provincias, siendo la cifra más elevada en Alicante (102,99%) si se compara con los datos de Castellón (71,13%) y Valencia (26,99%).

La Comunidad Valenciana tiene una ratio de 1,09 enfermeras por cada médico, por debajo de la media de España de 1,14 enfermeras, lo que agrava el importante déficit de profesionales de Enfermería y pone de manifiesto la medicalización de la sanidad

valenciana. En este caso serían necesarias 3.258 enfermeras más en la Comunidad para alcanzar la tasa media de enfermeras por cada 100.000 habitantes existente en España.

Menos oferta de plazas a causa de una escasa demanda laboral

La falta de adecuación entre la oferta y la demanda de titulados en Enfermería genera una bolsa significativa de enfermeras que ven sus expectativas laborales frustradas, viéndose abocadas a engrosar las listas del desempleo, a trabajar de forma ocasional en el mejor de los casos o a emigrar a otros países para trabajar en muchas ocasiones en puestos de trabajo precarios.

Un dato significativo del estudio, indica que durante el año 2013, solo 305 enfermeras consiguieron un puesto de trabajo en toda la Comunidad Valenciana. Teniendo en cuenta que durante el curso se graduaron más de 1.100 enfermeras, y que actualmente no hay señales de mejora en lo que respecta a conseguir un puesto laboral estable, se podría llegar al acabar este año a un crecimiento del desempleo en términos absolutos de unas 700 u 800 enfermeras, lo que significa un 50% de aumento porcentual en un solo año.